

Kinder waren einfach besser

Beim Dahlheimer Spielenachmittag hatten die Erwachsenen das Nachsehen

DAHLHEIM. Die Jugendfeuerwehr Dahlheim und das Kinder- und Jugendbüro Staufenberg hatten kürzlich einen

Spielenachmittag mit Spielen aus der Fernsehshow „Die perfekte Minute“ organisiert. Man konnte eine Stecknadel

fallen hören, so konzentriert und angespannt waren Spieler und Zuschauer. Muffin-Pyramide, Klorollensushi, Flaschensalto, Papptellerfrisbee, Fliegenfänger und mehr forderten alles von den Akteuren.

Am Ende gewannen die Kinder deutlich vor den Betreuern, die gern eine Revanche möchten. Am nächsten Projekttag, 14. Mai, steht ein Geocaching (Waldrallye und Schatzsuche mit Hilfe von GPS-Empfängern) auf dem Programm.

Informationen zu den Projekttagen gibt es bei der Jugendfeuerwehr Dahlheim durch Regina und Katharina Kullmann (05543/ 27 39), Ralf Heinemann (05543/ 32 07) sowie über das Jugendbüro Staufenberg, bei Stefanie Gimbel (05543/ 91 03 94). (red)



Die Kinder siegten über die Betreuer (hinten von links): Ralf Heinemann, Eric Kaiser, Katharina Kullmann, Christian Rinke, Nils Kullmann, Regina Kullmann und vorn Janika Tolksdorf (links) Jacqueline Blösing (rechts).

Foto: nh

Quelle: HNA 20.04.2011